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講 座 名 エクセル後期講座 

開 催 日 平成 24 年 10 月 23 日 

開 催 場 所 九電コミュニティプラザ「イリス」 

受 講 人 員 単 14 名 延べ人員 14 名 

メ イ ン 講 師 淵邉 利夫 

サ ブ 講 師 福岡 寿夫 中尾 剛 

吉田 和子 （ボランティア）徳留、上村 

感想・コメント 

 

Excel で住所録の作成を通じて、エクセルのいろいろな機能を知ってもらう工夫を

したが、かえって煩雑となり解りずらかったかもしれない。 

ボランティアの応援も含め 5 名のサブ講師が対応してくれたため、機種の違いも案

外トラブルなくスムーズにやれたと思う。 

アンケート結果 普通は同じことのくり返し操作ばっかりでまったく進歩がありません。今回のエクセ

ル講座は大変興味深く受講することができましたが、帰ればどれだけ記憶しているこ

とでしょう？次々と出てくる操作は大変楽しかったです。 

講師の先生、アシスタントの皆様ありがとうございました。お疲れ様でした。 

分かったような分からなかったような、あとは自学自習ですが新人にできるかどう

か?Try してみま～す。ありがとうございました。 

有りがとうございました。会場はも少し近かったら… 

ありがとうございました。もう一度講座を受け勉強したいです。お疲れ様でした 

大変わかりやすい講座でした。表とグラフなど学びたいと思います。 

講義の内容が早すぎて聞き漏らしが多かった。講師の自己満足かな？ 

今後受講したい講座 パワーポイント、ブログ 

テキスト 少し小さく感じました。会場 大変満足です。 講師の方 ご親切でお世

話になりました。内容が盛りだくさんで住所録だけでよかったような。 

今後受講したい講座 デジカメ講座、セキュリティー講座等受講したいです。 

結構難しかったです、先生方には丁寧にご指導いただき感謝していますが・・。 

住所録を確実に作り上げたい。 

基本を教えていただくので応用が効き助かります。住所作成リストを持っています

が、自分で作るとレイアウトなど自由に出来てよい。 

パソコンが古かったので、出来ないことも多かったが、エクセルの使い方がいろいろ

わかりよかった。受講者も先生も大変熱心だった。時間が足りなかった。ありがとう

ございました。住所録はもう一回は習わないとわからない。復習してみます。 

少し時間が足りないみたいでした。もう一度設定してください。 

講習会状況 

報告日 平成 24 年 10 月 25日

報告者 淵邉 利夫 



 

 


